

LUZ Y GAS: EXTIENDEN UN MES LA INSCRIPCIÓN PARA LOS SUBSIDIOS

Diputados tratará la baja de edad de imputabilidad

La Cámara Baja abrirá este miércoles en comisión el tratamiento del proyecto que reduce la edad de imputabilidad a los 13 años, con un nuevo Régimen Penal Juvenil para los adolescentes que cometan delitos tipificados en el Código Penal, a través de una reunión informativa donde expondrán dos funcionarios de los ministerios de Seguridad y Justicia.

JUEGOS OLÍMPICOS



Se viene Francia

La Selección argentina Sub 23 se impuso 2-0 ante Ucrania y se metió en los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de París 2024, donde enfrentará a los franceses.

ROMA



SOULÉ TRAS LOS PASOS DE BATISTUTA

Matías Soulé fue presentado como nuevo refuerzo de Roma y tuvo una cálida bienvenida en el club de la capital italiana. El mediocampista ofensivo, de último paso a préstamo en Frosinone, estuvo junto a su compatriota Paulo Dybala. "No veo la hora de comenzar, no me esperaba el recibimiento. Cuando estaba el rumor de poder venir acá empezamos a hablar con Paulo y me preguntaba: '¿cuándo venís?', expresó Matías Soulé, de gran cosecha goleadora en su paso por Frosinone. Soulé posó con la camiseta número 18, dorsal muy representativa para el pueblo de Roma tras el paso de Gabriel Batistuta por la institución.

VENEZUELA

Maduro mandó a cortar le luz a la Embajada de Argentina

El Gobierno Nacional repudió el hostigamiento a la Embajada Argentina en Venezuela a partir de la decisión del presidente de ese país, Nicolás Maduro, de interrumpir el suministro eléctrico en la sede diplomática. Maduro dio un plazo de 72 hs para que los diplomáticos argentinos y los seis opositores abandonen el país.



Gentileza: Noticias Caracol.

PAÍS

YPF optó por Río Negro y no Bahía para la planta de GNL